
PLUS GRANDE QUE LA VENGEANCE 

  
Bon lundi matin à vous les bien-aimé(e)s de l’Éternel, 
  
              Qui d’entre nous n’a pas vécu une situation qui a suscité la colère 
jusqu’à vouloir nous venger? 
  
              Proverbe 20 :22 nous transmet ceci :  Enroule la grâce de Dieu 
autour de ton cœur et Il sera Celui qui te justifiera, qui te délivrera. 
  
              Ce verset nous enseigne la sagesse pour notre bonheur, pour une vie 
prospère, heureuse et géniale.  Il est également écrit dans Jacques 1 :20 que la 
colère de l’homme n’accomplit pas la justice de Dieu.  Ceci signifie que 
nous sommes invités dans un autre chemin, soit celui de la grâce. 
  
              La grâce c’est de recevoir ce que nous ne méritons pas.  Ainsi, donner 
la grâce, c’est de croire que Dieu se charge de la situation injuste et 
douloureuse que nous vivons. 
  
              Prenons l’exemple de Joseph qui avait été vendu par ses frères et qui 
pourtant les avait vraiment bien accueillis.  C’était réellement la preuve que son 
cœur avait été enveloppé par la grâce de Dieu pour s’en remettre totalement à 
Lui dans cet instant où la vengeance devait être sur le bout de ses lèvres. 

  
Cette unique grâce vient de l’amour de notre Dieu pour nous à la croix, 

c’est une puissance pour nous libérer des amertumes et des douleurs et une 
protection contre les desseins destructeurs de l’ennemi. 
  

 Pour notre plus grand bien, choisissons la grâce de Dieu!    
Affectueusement, 
  
  
Manon


